



**En 2004**

### **Inversión social de Banesco supera los Bs. 7 millardos**

**Banesto inició en el segundo semestre de 2004 el proceso para adoptar el Estándar AA1000 en materia de Responsabilidad Social Empresarial. Este instrumento internacional de evaluación y rendición de cuentas de las acciones sociales, le proporcionará a la Organización los parámetros para consolidar su gestión empresarial de acuerdo a valores éticos y humanos.**

Caracas.- En el segundo semestre del año Banesco firmó varios convenios con diferentes organizaciones en el marco de su Programa de Responsabilidad Social. Destacan los acuerdos a los que se llegó con el Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela, que lidera el maestro José Antonio Abreu; la Universidad Católica Andrés Bello; Fe y Alegría y Fundaexcelencia así como con la Asociación Venezolana de Escuelas Católicas y las Escuelas Arquidiocesanas de Maracaibo. La inversión social de Banesco durante el año 2004 supera los 7 millardos de bolívares.

La institución financiera firmó un fideicomiso con el Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela por Bs. 3 millardos, los cuales serán entregados en un lapso de tres años.

Los recursos estarán dirigidos a la creación y dotación de un centro para el desarrollo del Programa Acción Social por la Música. Está previsto además adecuar uno de los salones del Instituto Universitario Jesús Obrero de Catia, perteneciente a Fe y Alegría, a

los fines de convertirlo en un centro de enseñanza y formación musical. La intención es hacer del IUJO de Catia un instituto vinculado al Sistema de Orquestas del maestro José Antonio Abreu.

Con el Programa Acción Social por la Música, Abreu ha propiciado el rescate, la capacitación, la rehabilitación y la proyección nacional e internacional de los jóvenes talentos musicales venezolanos.

El Programa Acción Social por la Música ha sido proclamado por el Banco Interamericano de Desarrollo como un Proyecto Bandera en el orden de la Inclusión Social y la Integración Comunitaria.

## **UCAB**

Banesco contribuyó con 400 mil dólares para la construcción de un nuevo módulo de aulas para pregrado en la Universidad Católica Andrés Bello. Esta edificación ofrecerá espacios necesarios para cumplir con la actividad académica, en un ambiente moderno, adecuado a los cambios que retan a la educación.

El área de construcción es de 9.300 metros cuadrados aproximadamente. Los recursos aportados por Banesco se destinarán a la construcción de una de las tres aulas del Tipo A, cuyo acondicionamiento será diferente al de las aulas regulares, ya que podrán utilizarse como auditorios pequeños con capacidad de 200 puestos cada una.

## **A.C. Escuelas Arquidiocesanas de Maracaibo**

Para darle continuidad a la obra que en 1976 inicio Monseñor Roa Pérez, y que hoy suma 23 escuelas que brindan una educación integral y de calidad a más de 20 mil estudiantes en el Estado Zulia, Banesco firmó un convenio con la Arquidiócesis de Maracaibo, que permitirá completar el proceso de inclusión de las escuelas zulianas a la AVEC. El aporte suma Bs. 400 millones.

## **Fe y Alegría**

La institución financiera otorgó a Fe y Alegría Bs. 500 millones para el desarrollo del Programa de Capacitación del Pensamiento en 28 de sus escuelas ubicadas en la Región Capital, el mencionado programa cuenta con el respaldo de Fundaexcelencia.

## **Fundana**

Asimismo, recaudó Bs. 100 millones a través del Bono de la Guarda, una iniciativa de Banesco con el objeto de obtener recursos para culminar la construcción de La Villa Los Chiquiticos, inaugurada el pasado 7 de diciembre. Ya el año pasado la institución financiera donó Bs. 100 millones para la construcción de una de las casitas que albergará a 10 pequeños.

## **Red de Casas Don Bosco**

También otorgó Bs. 160 millones a la Red de Casas Don Bosco para el Proyecto de Atención y Reinserción Social de Niños, Niñas y Adolescentes que pretende abordar e iniciar el rescate de los niños de la calle en la zona metropolitana de Caracas.

## **AVEC**

Por otro lado, Banesco firmó un convenio con la Asociación Venezolana de Educación Católica por Bs. 2 millardos, los cuales se entregarán en dos años. El acuerdo tiene dos componentes: el primero es el apoyo a las comunidades educativas de la AVEC, lo cual supone una erogación de Bs. 1 millardo. El segundo componente, consiste en un aporte especial –por otro millardo de bolívares- a la escuela Canaima de Los Mangos de La Vega para la construcción de la sede del bachillerato.

## **Cruz Roja de Venezuela**

Banesco también se unió a la Cruz Roja de Venezuela a través del Proyecto PPD y Salud, para mejorar las condiciones de salud, mitigación de riesgos, apoyando el desarrollo de 10 comunidades seleccionadas en la Gran Caracas, Vargas y Nueva Esparta,

interviniendo las mismas a través de Voluntarios de la Cruz Roja de Venezuela y el Voluntariado Corporativo Banesco. Para ello, donó 23.851.081 bolívares.

### **Museo de Los Niños**

Entre otros proyectos también destaca la donación que se le hiciera al Museo de los Niños por Bs. 100 millones lo cual permitirá que miles de niños tendrán acceso a los programas y actividades de este centro.

### **Banesco será certificado con el Estándar AA 1000 en materia de Responsabilidad Social Empresarial**

Banesco Organización Financiera inició en el segundo semestre del año 2004 el proceso para adoptar el Estándar AA1000 en materia de Responsabilidad Social Empresarial. Este instrumento internacional de evaluación y rendición de cuentas de las acciones sociales, le proporcionará a la Organización los parámetros para consolidar su gestión empresarial de acuerdo a valores éticos y humanos.

Banesco ha venido presentando al país los resultados de su gestión social a través de un Balance Social realizado con la misma metodología empleada para los balances financieros. Allí ha mostrado con transparencia la distribución de las utilidades destinadas a la gestión de la Responsabilidad Social Empresarial.

“Este balance, es la expresión contable de un diálogo franco y productivo con nuestros socios sociales, instituciones con las que mantuvimos y ampliamos en este segundo semestre del año, nuestro compromiso con la educación, la salud y los niños venezolanos”, señala Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco.